Blogs El blog de Fiona Ferrer Leoni

LO QUE BIEN EMPIEZA BIEN ACABA...

Lo que bien empieza bien acaba...Esto es lo que me dijo hace algunos meses un gran amigo mío y si esto es verdad, sin duda mi 2010 va a ser alucinante ya que el 29 de diciembre despedí el año con un fiestón en toda regla no apto para extraños.

La invitación exigía ser amigo, tener un punto de artista, saber guardar los secretos y ser rumberos. La etiqueta exigía look "Country & Chic" o lo que es lo mismo. Un look relajado, con sabor a campo y con un punto de moda ya que la ocasión y el escenario merecían que los invitados aportasen una nota glamourosa a un ambiente glamouroso pero relajado.

A la hora de ir al campo es importante preguntar qué tipo de actividades se realizarán y conocer muy bien a los anfitriones. En este caso, la anfitriona era yo y teniendo en cuenta que no cazo y que no tiendo a disfrazarme para jugar a ser lo que no soy, los que me conocen adivinaron el look.

Los modelitos del resto de invitados no os lo describiré pero el mío sí. No porque este sea digno de mención (ni mucho menos) sino simplemente para poneros un ejemplo de lo que podría ser un look "Country & Chic". Camisa escocesa verde y azul que me compré en New York de la marca SHIRT, falda de terciopelo marrón de ZARA, medias tupidas negras, botas marrones tipo mosquetero de piel gastada y planas de PRADA y como complementos utilicé un cinturón marrón con hebilla ancha de piel y un collar dorado largo con incrustaciones de piedras verdes ambos de MISSONI.

La combinación resultó ser elegante pero sin ser pretenciosa y sobre todo iba de acuerdo al ambiente.

Como os he dicho anteriormente, es muy importante que cuando aceptéis una invitación preguntéis muy bien que look es el adecuado para tal ocasión ya que una pregunta podrá ahorraros una metedura de pata y un quebradero de cabeza a la hora de pensar ¿Qué me pongo?

La celebración del 31 tampoco estuvo mal y el mix de invitados, la energía y las ganas de entrar el año como Dios manda hicieron que estén siendo unas fiestas muy especiales y sobre todo significativas y llenas de buenos augurios. Por supuesto, me comí las 12 uvas, brindé con champagne, entré el año con el pie derecho y me comí un buen plato de lentejas, que es lo que manda la tradición

1 de 7 09/02/10 12:03

italiana.

El campo seguía siendo el protagonista así que la vestimenta exigía ir arreglada pero sin sacar la lentejuela ya que no vaya a ser que algún toro se confunda y nos tome por toreros.

La verdad es que este año he lidiado con varios toros y he salido por la puerta grande. Ummmmm hasta me han regalado una cabeza de toro que comparte protagonismo en mi casa con una réplica de una cabeza de toro realizada en espuma de poliuretano de color blanco y cuyo artista es Eladio de Mora, o lo que es lo mismo DEMO.

Ni el 29 ni el 31 opté por las lentejuelas pero antes de que termine enero me plantaré un traje de luces con mucha lentejuela para hacer mi primer paseíllo del año.



Los pantalones pitillos de palletes del diseñador CUSTO Barcelona combinados con una blusa vaporosa negra, blazer negro y unos shoe-ties harán que vayas ultra chic y nada cursi. Otra combinación, puede ser una americana o torera de pailletes, combinada con una camiseta blanca o jersey negro amplio con unos vaqueros pitillos y unos botines. Te verás simplemente divina y moderna. Ya sabes si aún no les has pedido nada a los Reyes Magos anótalo en tu lista. Otra prenda que es fundamental y que no me canso de repetíroslo es el LBD o lo que es lo mismo, el Little Black Dress (pequeño vestido negro).

Esta prenda se mantiene como el básico por excelencia, con tan solo un cambio de accesorios, funcionará a la perfección tanto

para una cita de día como de noche. Esta versatilidad te hará la vida más fácil así que os recomiendo tener en vuestro armario varios tipos de estos vestidos que mejor se adapten a vuestro cuerpo. Vestido negro plisado, con cuello holgado, retro, brillante, con bordado, de diseño clásico, con aplicaciones, con bolsas, en gasa, terciopelo o lycra.

Pregúntale a tu espejo lo que mejor te sienta y hazte con varios modelos, pero iOjo! Si eres de las que les sobran algunos kilos y aun así vas prieta, te recomiendo visitar al oculista y tener una larga charla con tu espejo. Por mucho que una prenda te guste, si no te queda bien elimínala ya que solo te quitara espacio en tu armario.

Otra prenda que te dará un rollito especial a tus estilismos es el

2 de 7 09/02/10 12:03

cárdigan.

Protégete del frío con una de las piezas más tradicionales de la temporada. La versión actual de esta prenda tiene una modificación innovadora; se trata de dos extensiones que caen al frente, por lo que se puede enrollar y anudar según te dé. Tiene un sinfín de combinaciones y tiene la ventaja que una misma prenda puede darte un toque profesional, formal, sexy, casual chic o ultra chic. Yo no tengo hijos, así que no tengo que ayudar a los pequeñajos a escribir su carta pero últimamente tengo a mí alrededor varios enanitos con los que tengo que decir que me lo paso muy bien y que hacen que me plantee tener descendencia. Está claro que esto llegara en algún momento pero mientras os doy un consejo: no podemos permitir que Papa Noel sea el protagonista de las Navidades y los Reyes Magos pasen a segundo plano.

iNO! Me niego a pensar que la cabalgata está pasada de moda o que los camellos ya no reciben galletas, coñac o leche. Ummmm no perdamos las tradiciones y hagamos que la noche del 5 al 6 sea una noche mágica y que el espíritu de los Reyes inunde la casa y que en lugar de traer Consolas, Play Stations o Nintendos, los Reyes dejen junto al árbol, libros, películas en inglés, música, pinturas para dibujar y una carta en donde los Reyes Magos les piden a los niños lo que esperan de ellos para el 2010.

Ya sabéis madres y padres. Tenéis una misión. Haceros con una hoja y un papel y escribid todo aquello que queréis de vuestros hijos.

Ummmmmm yo también voy a escribir una carta con mis metas del 2010. Mi primera meta es enfocarme para no perder el tiempo con temas que no me aportan nada, leer dos libros al mes (ya voy por el primero) os lo recomiendo. Se llama "La Canción de la Libertad" de Ani Choying Dolma. Animada por el Dalai Lama, Ani Choying relata en este libro como supero la pobreza y la ignorancia. Es un libro perfecto para empezar el año con buen Karma.

Otros de mis propósitos son ir al gimnasio o apuntarme clases de baile tipo FAMA o danza del vientre, aprender a cocinar platos italianos en la Accademia del Gusto http://www.accademiadelgusto.com/ y ocuparme de mis amigos ya que no echamos de menos a los que queremos hasta que estos no están....

Os deseo una feliz noche de Reves y espero que os traigan todo lo que

Os deseo una feliz noche de Reyes y espero que os traigan todo lo que queréis y si es carbón por lo menos que sea azucarado ya que como dijo la gran Celia Cruz es importante que no falte ¡Azzzúcarrrr!!!!!!!!

Por Fiona Ferrer Leoni el 5 de Enero 2010 1:33 PM | Enlace permanente | Comentarios (14) | TrackBacks (0)

Compartir:		G	G	Y!	Ø
¿Qué es esto?					

0 TrackBacks

3 de 7 09/02/10 12:03